

Nouvelles et chronique

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **24 (1879)**

Heft (10): **Revue des armes spéciales : supplément mensuel de la Revue Militaire Suisse**

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

MEMORIAL DE INGENIEROS Y REVISTA CIENTIFICO-MILITAR. — Sommaire du numéro du 15 mai 1879. — Le capitaine Cristobal de Rojas, ingénieur militaire du XVI^e siècle (suite). — Constructions monolithes. — Notice sur une collection de documents historiques existant à la Direction générale du génie. — Nouveau système de machines avec moteurs à gaz. — Chronique. — Nouvelles du corps.

BOLETIN DE ADMINISTRACION MILITAR. — Sommaire du numéro du 21 mai 1879. — Chronique. — Association philanthropique. — Comptes du mois de décembre 1878. — Législation. — Règlements d'exemption. — Statistique.

O EXERCITO PORTUGUEZ. — Sous ce titre paraît un nouveau journal militaire portugais dont nous avons en mains les numéros de 1878 et les dix premiers de 1879. Nous saluons ce nouveau confrère, qui prouve par l'importance des matières qu'il traite, tout l'intérêt que porte le peuple portugais à son armée. Nous citerons quelques articles contenus dans *l'Exercito portuguez* : La paix et la guerre. — L'armée et la politique. — Organisation de l'état-major. — L'armée d'outre mer. — Le recrutement. — Les uniformes. — Guerre du Cap. — Le feu de l'infanterie à grandes distances. — La défense du Portugal, plus d'intéressantes chroniques.

GALLRIA MILITAR. — Sommaire des numéros 8 et 9 de 1879. — Paulo Teixeira, soldat vétérán, biographie. — Les progrès de l'artillerie. — Organisation militaire suisse. — Eléments d'économie politique. — Le général Grant, biographie. — Instruction pratique de la compagnie d'infanterie. — Bibliographie. — Nécrologie.

NOUVELLES ET CHRONIQUE

FRANCE. — M. le président de la République a nommé M. le général baron Aymard au poste d'inspecteur d'armée, en remplacement de M. Douay, décédé.

M. le général Aymard conservera néanmoins ses fonctions de gouverneur de Paris.

Le général de Cisse, commandant le 11^e corps d'armée, est chargé de l'inspection des écoles de Fontainebleau, de Saint-Cyr et d'Avord. On ne pouvait faire choix d'un officier plus expérimenté.

M. le général Thomassin, directeur de l'infanterie, doit prendre dans le courant du mois prochain le commandement de la brigade d'artillerie de la Fère, 2^e corps.

ITALIE. — Le gouvernement italien a fait parvenir au gouvernement français la somme de 427,448 livres 86 (389,475 fr. 05 au cours du change) représentant en capital et intérêts la part revenant à l'armée française dans une souscription ouverte en 1859, à l'occasion de la guerre d'Italie, par la ville de Milan, en faveur des blessés et des familles des morts des armées française et sarde, souscription dont diverses circonstances n'avaient pas permis jusqu'à présent la clôture définitive.

Dans l'accusé de réception, du 24 avril 1879, le ministre des affaires étrangères de France ajoute à cette occasion : « La générosité de la nation italienne nous reporte à des souvenirs également chers aux deux pays, et je vous prie, au nom du gouvernement de la République, de vouloir bien faire parvenir à S. M. le roi l'expression de notre gratitude ».

— Dans les dernières promotions nous remarquons un de nos compatriotes tessinois, M. le colonel Pagnamenta, ancien officier fédéral, promu au grade de général de brigade.